

lación con las entidades. De todos modos hay que decir que hay algún colectivo que pone palos en las ruedas y que intenta politizar la fiesta mayor. Pienso que es muy triste hacerlo y confío en que finalmente se conducirá el problema para el bien de la fiesta.

-¿Qué les diría a la gente de ERC que está tan disgustada con el nuevo tripartito?

-Les diría que hicieran una autocritica, que las reglas de la democracia son las que son y que si las combinaciones eran múltiples y ha salido ésta, se deberían preguntar como es que, aún y haber tenido la mayoría de votos, no han sido capaces de gobernar. Se habían cerrado muchas puertas.

-Pero el jueves antes del día 16 de junio, usted dijo a ERC que pactaría con ellos, ¿cómo es que finalmente no lo hizo? Se ha comentado que hubieron presiones de partido, es verdad esto, ¿por qué razón?



Xavier Solanas

El cabeza de lista del PSC ha formado gobierno junto a CiU y el PP.

-Esto es lo que se ha vendido, pero yo también sé que ERC intentó pactar con el PP. Entiendo que en cualquier proceso de negociación hay momentos buenos y malos, y nosotros el miércoles antes llegamos a un techo en el pacto con CiU y PP, ya no podíamos ir más allá y la cosa se

enfrío. Supongo que esto generó una expectativa por parte de ERC. Nosotros no pactamos nada con ellos, pero pensaron que con el apoyo de Iniciativa, si nosotros tres no nos poníamos de acuerdo podrían gobernar en minoría. Lo que está claro es que el sábado fue una sorpresa

total. Nuestras negociaciones con el PP estaban rotas y su voto no estaba para nada pactado.

-¿Pero qué nos dice de las pintadas en el local del PSC? ¿Por qué no han pintado el de CiU o el del PP, hay un especial resentimiento contra el PSC?

-La verdad es que no lo sé, sólo demuestra cómo es la gente. Se puede ser buen perdedor o malo, en este caso, este comportamiento irracional que no hace más que crispas el ambiente no viene a cuento y demuestra que no saben encajar los resultados. Tengo la conciencia bien tranquila.

-Díganos una cosa que le haría mucha ilusión para Lliçà...

-Esto es muy personal, pero ya que me lo preguntas, te diré que me encantaría que tuviera un gran espacio verde para que la gente pudiera pasear, los niños jugar, con equipamientos, sin tráfico, que fuera un punto de encuentro y un espacio lúdico para todos.

MOLLET

Abre las puertas en Mollet una tienda de Abacus, la mayor cooperativa catalana del sector

Mil metros cuadrados de librería

NORMA VIDAL

La cooperativa Abacus ha abierto su primera tienda en el Vallès Oriental. Con este establecimiento, el único que la empresa tiene en la comarca, Abacus pretende dar respuesta a las necesidades de los más de doce mil socios que tiene en el Vallès Oriental, que desde hace tiempo exigían la apertura de una filial de la empresa en la zona.

Y es que hace varios años que los socios de la cooperativa venían reivindicando el establecimiento de una tienda en la comarca. La responsable de la tienda de Mollet, **Roser Costa**, ha atribuido este retraso a la "dificultad para encontrar un local adecuado que se ajustase a las necesidades de la empresa".

La nueva sucursal tiene una superficie de más de mil metros cuadrados distribuidos en dos plantas y cuenta con una plantilla de aproximadamente dieciocho trabajadores. De es-



Josep Garcia

La comarca representa actualmente el 2% de las ventas de la cooperativa.

tos, la mayoría proceden de Mollet o de municipios de alrededor como Sant Fost o Llinars del Vallès.

Durante su primera semana de funcionamiento el establecimiento ha registrado muy buenos resultados. Desde el día de la inauguración "muchas personas se han acercado a comprar libros de texto y cuadernos de verano", ha asegurado

Costa. De hecho, añade Costa, "minutos antes de que subiéramos la persiana y abriéramos las puertas ya había personas esperando fuera".

Los productos que se ofertan en este establecimiento son los que se suelen encontrar en la práctica totalidad de Abacus: material educativo, libros de texto, librería especializada, productos multimedia,

SOCIOS

Abacus cuenta en la comarca con unos 12.000 asociados

juguetes, material de papelería y también instrumentos para realizar actividades plásticas.

A partir del mes de octubre la Abacus de Mollet pondrá en marcha el programa Sábados Infantiles, un proyecto para que los niños se relacionen entre ellos a través de actividades que se pueden llevar a cabo en la tienda. Algunas de las propuestas que incluirán estos talleres son las manualidades y las sesiones de cuentacuentos.

Esta iniciativa se realiza cada año en la mayoría de establecimientos Abacus y es gratuita para todos aquellos niños que son socios de la cooperativa. Los talleres duran una hora aproximadamente y se llevan a cabo las mañanas de los sábados.

Con esta apertura, que se produjo el jueves de la semana pasada, la cooperativa espera incrementar su masa de clientes en el Vallès Oriental, un volumen que hoy por hoy tan sólo representa un 2 por ciento del total.